

地域おこし協力隊活動レポート(共栄丸漁業部で修行開始)

協力隊2年目の活動として、一人前の漁師を目指して5月から余市町にて定置網漁を行っている「共栄丸漁 業部」の元で修行を開始しました。漁具の修繕や網の設置の仕事を手伝わせていただき、現在は毎日大量の魚 と格闘中です!

今までに経験したことの無い作業ばかりで、修行先の皆さんにはご迷惑をかけてしまっていますが、時に優 しく時に厳しく根気よく付き合ってくださっており、非常に感謝しています。いつか立派な漁師になって恩返 し出来ればと思いながら全力で日々修行中です。

ようやく少し仕事になれてきましたので、定期的に町民の皆様に活動の様子をお届けしていきたいと思って おりますので、これからもどうぞ応援の程よろしくお願いします!(蔓木)



▲漁師を目指して研修に励む蔓木(かぶらぎ)隊員

問合せ 政策推進課政策調整係 ☎21-2117



② 生徒が執筆!余市紅志高校コーナー(第3回)

みなさんこんにちは!余市紅志高校3年次課題研究の「行政班」です。

私たちの活動では「防災講話」(広報よいち8月号に掲載)と「広報よいちの切り抜き」(広報よいち10月 号に掲載)を行っています。今月は2つの活動の取組状況を紹介します。

まずは「防災講話」です。私たち防災講話グループは10月8日に西中学校で防災講話を実施しました。東 日本大震災についての内容をはじめとし、防災カードゲームをグループに分かれて行いました。講話を通して 「防災についての知識が身についた」「カードゲームが楽しかった」というコメントを頂き、大成功といえる結 果となりました。

続いて「広報よいちの切り抜き」です。11月に、沢町小学校と西中学校にご協力いただき、広報よいちの 切り抜き(小中学生に読んでもらいたい記事にふりがなを入れた内容)を掲示させてもらいました。今回は、 広報誌の記事にちなんだクイズを作るなどの改良を行い、広報誌を手に取ってもらえるよう工夫しました。

12月12日(木)13:30より余市紅志高校体育館にて「総合学科学習成果発表会」が開催されます。 課題研究の取組みの成果発表となります。ぜひお越しください。

次回、2月号で1年間の研究結果を紹介します!お楽しみに!





▲防災講話の様子

問合せ 北海道余市紅志高等学校 課題研究 || 行政班 四22-3875